
平成29年度各会計補正予算　【原案可決】
　一般会計では、歳入歳出予算の総額にそれぞれ2億5,516万6千円を追加し、

それぞれ総額を256億7,007万9千円とする案を原案のとおり可決しました。

歳入の主な内容
●�市債�� �1億2,200万円

歳出の主な内容
●�障害者施設支援�（グループホーム建設に伴う造成工事）�� �102万6千円

●みなみ保育園施設整備（空調機器更新工事）�� �9,449万5千円

●生活保護�� �1,946万円

●道路補修（市道484号線排水管補修工事ほか）�� �2,040万1千円

●道路整備（芝宮橋架替負担金ほか）�� �3,159万円

●都市計画街路整備（諏訪越四ツ木線用地先行取得）�� �2,583万4千円

●中央公民館施設整備（空調機器更新工事）�� �2,298万5千円

会計名 補正額 補正後の金額

一 般 会 計 2億5,516万6千円 256億7,007万9千円
特
別
会
計

後期高齢者医療 △35万5千円 6億7,678万1千円

介 護 保 険 △2,579万6千円 36億3,866万5千円

※国民健康保険、和光市駅北口土地区画整理事業特別会計の総額に変更はありません。

人事案件

■�人権擁護委員に富澤隆司氏、田中朋子氏�【適任】
　人権擁護委員の3月31日任期満了に伴い、引き続き富澤隆司氏、田中朋
子氏を推薦することについて適任としました。

■�和光市監査委員に山田史明氏�【同意】
　和光市監査委員の柴崎光子氏の平成29年11月30日付での離職に伴い、
新たに山田史明氏を任命することに同意しました。

■�和光市固定資産評価審査委員会委員に芝波田大樹氏�【同意】
　和光市固定資産評価審査委員会委員に新たに芝波田大樹氏を選任する
ことについて同意しました。

陳情� 市民等から陳情1件を受け付け、審議しました。

■�条例の改正及び資産課税の軽減に関する陳情書�【趣旨採択】
　都市農地が持つ、公益的機能など多面的機能をさらに発揮し地域貢献、
市民生活の安全確保、都市農業の維持を鑑み、納税負担の軽減などについ
て陳情いたします。また、意見書を政府関係機関に提出することを併せて
陳情いたします。
※紙面の都合により、原文から抜粋した一部を掲載しています。

12月定例会の主な議案 ■和光市職員の退職管理に関する条例を定めることについて【原案可決】
　再就職者の依頼等の規制を円滑に実施するため、再就職情報の届出制度
を設け、職員の退職管理の適正化を図るための条例案を原案のとおり可決
しました。

■�和光市都市計画税条例の一部を改正する条例を定めることに
ついて【原案可決】
　本市の将来を見据えた都市計画事業を推進していくために、
制限税率100分の0.3の範囲内において、段階的に平成30年度か
ら平成32年度までの税率を100分の0.25とし、平成33年度から
税率を100分の0.3にするための条例案を原案のとおり可決し
ました。

【反対討論の主な内容】
　景気回復基調にあるものの賃金の伸びは緩やかで、市民
生活の実態としては景気回復を実感していない状況の中、資
産を保有していれば担税力の有無、実際に収入があるかな
いかにかかわらず課税されてしまう都市計画税は、市民に及
ぼす心理的・経済的な影響は多大である。
　また、平成30年度には国保税、31年度には消費税の増税、
さらに、介護保険や手数料の見直しが検討されており、市民
生活により一層影響が及ぶと考える。
　まずは増税分の使途を明確にし、財政健全化条例のあり
方の検討をはじめ再検討を求めて反対の立場で討論とする。

【賛成討論の主な内容】
　社会保障費の増大により福祉部門が歳出に占める割合は
年々増加している。また、立ち遅れている都市基盤の整備が
喫緊の課題となっており、早急に手をつけなければならない
大型開発が持ち上がっている状況である。これらの投資的
事業は、開発による税収の増加や雇用の創出が期待されるこ
とから財源を確保する上で重要であり、和光市のポテンシャ
ルを生かした新しいまちづくりを行う絶好の機会と考えら
れる。したがって、都市計画税の税率改正は、将来を見据え
た財政運営の立場からやむを得ないと考える。
　ただし、都市計画税の使途を明確化し、市民への説明責任
を果たすとともに、時期により改めて税率の見直しを行うこ
とを要望し賛成討論とする。

12月定例会閉会日 和光市都市計画税条例についての採決の様子

■�和光市都市計画税率�0.2%▶0.25%▶0.3%に

■�職員の退職後の再就職情報を管理し適正化を

【専決処分とは】議会が議決をしなければならない条例・予算などについて、市長が議
会を招集する時間がない緊急の場合に、市長が議会に代わって処理を行うこと。この
場合、次の議会に報告し承認を求める必要があります。

■�平成29年度一般会計補正予算（専決第1号）�【承認】
■�平成29年度和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整理事業特別会計
補�正予算（専決第1号）�【承認】
　一般会計予算において、衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審
査の執行に係る経費と駅北口地区高度利用化推進室の設置に伴い、歳入歳
出それぞれ3,658万円を追加し、駅北口土地区画整理事業特別会計におい
ては、一般会計へ予算の組み替えなどを行うため、歳入歳出それぞれ479万
1千円を減額することについて承認しました。

■�専決処分
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　平成29年12月定例会は、11月30日（木）から12月19
日（火）までの20日間にわたって開かれました。
　今定例会では、市長から提出された諮問2件、議案13
件、市民等から提出された陳情1件を審議しました。

今号は12月定例会のあらましをお知らせします
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赤松祐造（和光・まちづくり市民の会）
問公共施設統廃合と多機能化の計画は
答実行計画は平成29年度末に策定
質問▶広沢複合施設以外の公共施設にも多くの課題があ
る。市は他の公共施設の統廃合、多機能化等の計画を立て
実行に取り組んでいるのか。具体的な実行計画を問う。
企画部長▶公共施設マネジメント実行計画を平成29年度
末に策定予定。広沢複合施設をモデルとして他の公共施
設も見直しを進める。
そのほか▶駅北口高度利用化の推進とコンサルの選定、
北インター東部の水道道路拡幅その後の対応（埼玉県所
管）、湧水緑地保存と公有地化、市内全公園の見直し、循環
バスの増発と福祉センターバスの見直し、越戸川大雨災
害対策と新河岸川の拡幅工事

金井伸夫（日本維新の会）
問公共施設の長寿命化改修の取り組みは
答建物の躯体の劣化診断を実施する
質問▶公共施設マネジメントにおいて、長寿命化に適する
建物は長寿命化改修を行い、適さない建物は建てかえを
行うとしているが、適否の判断基準は。
企画部長▶築50年前後の建物に対し、躯体を中心とした
劣化診断を実施した後、長寿命化改修か建てかえかを判
断する。長寿命化改修は、はりや柱といった躯体の活用に
より建てかえ費用の軽減を図るとともに、建てかえに準ず
る仕様とするため、設備や内装等は一新する。
そのほか▶広沢複合施設整備、まちづくり、土地問題、子育
て支援、保健事業

小嶋智子（歩みの会）
問介護離職を防ぐための情報発信を
答取り組みをさらに強化継続する
質問▶介護離職者の約8割が女性で、男女とも再就職が難
しい等課題が多くある。離職を防ぐため法改正されたが
介護休業は余り利用されていない。制度の説明や周知、早
めに介護へ備える等の、介護離職を防ぐための情報発信
の拡充及び取り組みを伺う。
保健福祉部長▶第4期介護保険事業計画策定時より地域
包括ケアシステムの推進を基本方針とし、仕事と介護の
両立を考えたケアマネジメントを徹底して行っている。ま
た、制度の本旨や市の取り組みを理解していただけるよう
講座の充実やホームページ等で周知を行う。
そのほか▶待機児童、道路整備、高齢者問題

　

12
月
12
日（
火
）

1 2 3

村田富士子（公明党）
問医療的ケア児と家族へ支援充実を
答関係機関と早期に協議、検討する
質問▶たんの吸引など、日常的に医療的ケアが必要な子ど
ものリハビリ施設及び保護者のレスパイトケア※と、緊急
時対応も含めた医療型短期入所を合わせた施設を、市内
中央2丁目に来年3月に新設されるリハビリ病院内へ誘致
することを求める。
保健福祉部長▶在宅ケアの障がい児等に対するリハビリ
テーションの観点から、当該病院、埼玉県医療整備課、朝
霞地区医師会等と協議し、病床の特例的活
用について早期に検討する。
そのほか▶254バイパス延伸、空き家対策、
越戸川の治水対策

菅原満（希望）
問未着手都市計画の見直しは丁寧に
答説明会や意見交換、情報提供を行う
質問▶長期未着手の中央土地区画整理の方向性は、数多
くの手順が必要であり、区域内の関係者の理解のもと進め
る必要がある。丁寧な手順と情報提供を求める。
建設部長▶埼玉県のマニュアルに沿って作業を進めてい
る。この検討結果をもとに、まず地域整備構想の策定、次
に地区整備計画の策定を行い、継続や代替手法の決定を
行う。検討過程で説明会や意見交換を行い、合意形成を
図っていく。また、検討の全体の流れ、現在の検討状況、検
討の内容についてホームページなどでわかりやすく情報
を提供していく。
そのほか▶財政運営、情報教育、自転車条例

西川政晴（新しい風）
問白子地域の基盤整備事業計画は
答地元の機運の状況から支援を行う
質問▶駅北口・広沢地区の再開発が進行するなか、まちづ
くりの事業計画が白子地区になぜないのか。白子宿の活
性、交通対策、先人が築いた文化の拠点、斜面林・湧水の維
持管理を白子地区の課題として要望。
建設部長▶市全体としての拠点、コミュニティーの拠点、そ
れぞれのまちづくりがある。まちづくりの基本は地域住民が
どのようなまちづくりを行いたいのか。どんな機能が生活の
場に必要なのかが出発点である。まちづくりに対する機運
の状況を見ながら市として必要な支援を行っていきたい。
そのほか▶駅北口、広沢地区の再開発、公共施設の耐震化
と維持管理について

　

12
月
13
日（
水
）

6 7 8

内山恵子（緑風会）
問BOSAIまちづくり伝道師に活躍の場を
答地域防災訓練等での活躍を検討
質問▶今年度開催されたBOSAIまちづくり伝道師養成講
座では、受講者同士の連帯感が生まれた。せっかく構築し
た同期の絆も、身に着けた知識も、維持するには継続した
スキルアップが必要と考える。伝道師の今後の活躍の場
について、どう考えるか。
危機管理監▶22名が伝道師に認定された。今後の活動に
ついて、フォローアップ研修等でさらに実力をつけ、地域
防災訓練の指導員、おとどけ講座の講師等で活躍の場を
検討する。また、伝道師が地域で独自に活躍できるよう問
題解決のための相談体制をつくりたい。
そのほか▶男女共同参画、施設管理

鳥飼雅司（日本共産党）
問わこうっこクラブの開講予定は
答平成32年度までに全校開設を目指す
質問▶現在、わこうっこクラブ（子どもの放課後の居場所）
は第四小学校、新倉小学校、北原小学校の3校で開設され
ているが、今後の開設予定はどのようになっているのか。
教育部長▶平成30年度以降はわこうっこクラブを1年に2
校ずつのペースで開設を進めていく。平成32年度には、市
内9校、全校にわこうっこクラブを実施
する計画になっている。平成30年度は
第三小学校及び下新倉小学校に新た
に開設する予定となっている。
そのほか▶30代検診の検査項目の拡
充、教職員の多忙化の解消

齊藤克己（公明党）
問駅を中心にバリアフリー化を
答バリアフリー基本構想策定を検討
質問▶南口駅ビル建設や北口地区再開発計画を契機に和
光市バリアフリー基本構想を策定し、和光市駅を中心とし
た面的なバリアフリー化の取り組みを求める。
建設部長▶駅南口では鉄道事業者による駅ビルの開発
計画、北口では土地区画整理に加え、新たに高度利用化の
検討を進めている。このため駅周辺は、一体的にバリアフ
リー化を進める必要性が高まっており、今後バリアフリー
基本構想の策定を検討していく。
そのほか▶和光市広沢複合施設整備計画、高齢化による
ごみ出し困難世帯の対応、自殺対策

　

12
月
14
日（
木
）

10 11 12

猪原陽輔（新しい風）
問期日前投票の投票時間の延長を
答導入に向けて検討する
質問▶大阪市は昨年の参議院選挙の際、最後の3日間だ
け、期日前投票所の開始を30分繰り上げ、終了を1時間延
長した。その結果朝は1,116人、夜は6,180人の利用があ
り、十分効果があったと結論づけている。当市においても、
夜間延長は検討に値するのではないか。
選挙管理委員会事務局長▶投票率向上策として利便性の
向上が重要であることから、期日前投票所の時間延長は、
有効な手段の1つと認識している。次回以降の選挙に当た
り、導入に向けて検討したい。
そのほか▶マイナンバー、健康づくり、和光市広沢複合施
設基本計画（素案）

熊谷二郎（日本共産党）
問制度改正後も国保税の現状維持を
答税率、法定外繰入含め財源を検討
質問▶平成30年度からの国保制度改正後も法定外繰入金
4億5,000万円を継続していけば、国保税は現状維持でき
るのでは。
保健福祉部長▶保険税の設定は被保険者の負担軽減のた
めに保険給付費等支払基金と一般会計からの法定外繰入
金各3億円を3年間で活用する方向で進めている。その結果、
現行の1人当たり保険税を比較した場合、17%増加する内容
となっているが、運営構造確定の最終段階まで税率と法定
外繰入金を含め、財源確保の方策について熟考していく。
そのほか▶家庭教育支援策、交通安全対策、都市基盤整備

吉田けさみ（日本共産党）
問一時保育の緊急時の受け入れは
答ネウボラ※で対応
質問▶緊急時のための一時保育事業が保育所に在園して
いない待機児のための受け皿になっている。緊急時に応
え切れない事態が危惧されるが、一時保育の受け入れは
どのようにしているのか。
子どもあんしん部長▶緊急的に優先度の高い子供を受け
入れる場合は、ネウボラ※という枠で、ケアプランに基づ
き予めケアマネジャーを通じて利用申し込みを受けてか
ら、受け入れられる体制を整えている。
そのほか▶経常一般財源の推移、特別会計繰出金の推移、
土地区画整理事業補助金見直し、第7期介護保険事業計
画、DV問題

　

12
月
15
日（
金
）

14 15 16

■�朝霞地区議長会議員研修会 【10月27日（金）】
テーマは「議員報酬と
議員定数について」。
新座市民会館にて行わ
れました。

■�消防訓練【11月1日（水）】
和光市役所の消防訓練に参
加しました。
避難経路を確認し、無事終
了しました。

■�合同行政視察 【11月8日（水）】
全国各地からの行政視察を
受け入れました。
特に和光市の福祉行政に注
目が集まっています。

T O P I C S  定例会以外に以下のような活動も行いました!!
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赤松祐造
（和光・まちづくり市民の会）

12月12日（火）

金井伸夫
（日本維新の会）

小嶋智子
（歩みの会）

待鳥美光
（新しい風）

齊藤秀雄
（議長は会派に属せず）

議長 12月13日（水）

西川政晴
（新しい風）

菅原満
（希望）

富澤啓二
（公明党）

村田富士子
（公明党）

安保友博
（緑風会）

市政に対する

一般質問



富澤啓二（公明党）
問自転車保険加入義務化の周知を
答HP・広報・ポスター等で周知する
質問▶平成30年4月1日から埼玉県では、自転車利用者の
損害賠償保険への加入が義務になる。人対自転車の人身
事故は、民事上の責任が重くのしかかる。未成年者及び保
護者への周知の取り組みを伺う。
建設部長▶未成年者の自転車保険加入は、保護者に義務
づけられている。また、学校は生徒の保険加入の確認に努
めなければならないことから、教育委員会や警察、交通安
全団体と連携し未成年者や保護者に
対して積極的に周知を行っていく。
そのほか▶空き地、緑地の保全、アー
バンアクア公園、プログラミング教育

待鳥美光（新しい風）
問保育指針改定に対する取り組みは
答和光市保育課程で質の向上を図る
質問▶保育所保育指針の改定に対し各保育園の保育課程
に踏み込んだ取り組みの背景と目的は何か。
子どもあんしん部長▶保育施設増加、特に小規模保育事
業の拡大に伴い、保育の質の確保・向上が非常に重要に
なってくると認識している。そのため、新たな保育指針を
わかりやすく示すとともに、市の子どもに係る地域包括ケ
アの取り組みの中での保育施設の役割も一体的に提示し
て、技術・知識両面で支援し、質の確保・向上を図っていく。
そのほか▶子ども福祉、教育、パワーハラスメント防止対
策、公文書管理

5

9

吉村豪介（日本維新の会）
問和光市に合った自治会のあり方を
答他団体と協働できる環境をつくる
質問▶当市の自治会加入率は年々減少している。加入率
を上げる施策を展開しているが効果は見えない。このまま
では災害時等有事の際に機能しなくなるのではないか。自
治会に頼らないスキームづくりを検討することも必要に
なってくると考えるがいかがか。
市民環境部長▶自治会が他団体と必要に応じて連携し、
相互補完し合うのが望ましいと考える。そのため、自治会
と他団体が協働し地域の課題に対処できる環境づくりに
取り組んでいきたい。
そのほか▶和光市のアイデンティティー、和光市の目指す
もの、路上喫煙対策

13

吉田武司（緑風会）
問午

ご ぼ う や ま

王山遺跡公園内の生産緑地購入を
答遺跡のあり方を明確にし財源確保に努める
質問▶郷土の貴重な歴史を後世に伝えることは、大変重
要な使命である。整備構想計画地内の生産緑地買い取り
申し出に対し、市が購入しなかった理由は。
教育部長▶今回の買い取り申し出は、予測不可能かつ高
額であったため、厳しい財政状況の中、予算づけされな
かったと認識している。今後、遺跡公園の整備規模を見直
すとともに、補助金活用の方策を調査し、財源確保に努め、
貴重な遺跡を後世に伝えていきたい。
そのほか▶保存樹木、学童保育、
スポーツ推進計画、254号バイパス延伸、
いじめ、不登校

17

【レスパイトケア】
乳幼児や障害児・者、高齢者などを在宅で
介護している家族を癒すために看護人の
休息を目的とし、一時的にケアを代替し、
リフレッシュを図ってもらう家族支援の
こと。

【ネウボラ】
フィンランド語で「アドバイスの場」を意
味する子育て支援制度。一人の専門職が
妊娠・出産・育児について継続的に切れ目
のない支援を行う。フィンランドの母子
相談支援「ネウボラ」を参考としている。

※ 用 語 解 説4

安保友博（緑風会）
問外国人含む住民投票の適切運用を
答市民の声を広く集め現場判断する
質問▶市民参加の条例に規定される住民投票制度は一部
で外国人にも投票権を認めている。市の考えと、適切な運
用がなされているのか伺う。
企画部長▶市の住民投票制度は、住民発議と、市の合併な
ど市政運営上特に重要な事項を対象とする市長発議があ
る。市長発議の住民投票は18歳以上の永住外国人で投票
資格者登録を申請した者も投票できる。
市長▶対象範囲が広い住民発議は日本人に限っている。
市長発議で将来的に不都合な事例が出たときはその時点
で判断させていただく。
そのほか▶荒川河川敷運動場、アーバンアクア公園整備、
図書館、子育て支援

■�第10回アジア・エアガン選手権大会�
開会式、レセプション 【12月7日（木）】

和光市で初の国際大会
が開催されました。ア
ジア各国の代表選手が
集結しました。

会議録

常任委員会の審査
常任委員会に付託された議案の主な審査内容を報告します。付託とは、本会
議における議案の議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会に審査を分
割して任せることです。

都市計画税の税率引き上げ、賛否集中審議
問都市計画税の税率引き上げは市民負担、どの様に説
明し納得していただくように考えているのか。
答和光市駅北口地区の高度化、和光北インター東部地
区のまちづくり等この時期にやらなければならない事
業で時期を逃がさず行うため、都市計画税の見直しに
ついてご理解をいただきたい。今後、説明会、広報、市
ホームページにて周知します。
問事業の完了の際には、税率を見直すことは検討して
いるのか。
答事業量、財政状況により税率を見直す必要があると
考えています。
※�今定例会では、都市計画税条例等5件の議案及び1件
の陳情が付託されました。審査の結果、議案は全て
可決し、陳情は趣旨採択と決しました。

総務環境常任委員会
精神障害者グループホーム入居の判定
問入居者の優先度はどのように判定するのか。
答精神科病棟の開放病棟から地域移行できる方が最
優先です。あとは在宅で作業所やデイケア等に通って
いる方の中から、地域ケア会議、コミュニティケア会議
等で優先度の判定を行います。
問地域移行出来る方で、親御
さんが健在の場合でも入居で
きるのか。
答親御さんがいる、いないに
かかわらず総合的な判断をします。
※�今定例会では、和光市ひとり親家庭等の医療費の支給
に関する条例の一部改正等5件の議案が付託されまし
た。審査の結果、議案は全て可決しました。

文教厚生常任委員会

行政視察研修を実施
各常任委員会で、行政視察を実施しました。なお、各議員の行政視察
報告書は会議録（図書館・公民館・市役所）のほか、インターネット会
議録検索でもご覧になれます。

　10月24・25日に、岩手県北上市、宮城県多賀城市を
視察しました。
【北上市】昭和29年に工場誘致条例を制定、県内初の開
発公社を設立。工場誘致や人材育成に取り組み、農業、
商業で県内トップの地域となった。現在、新「北上市工
業振興計画」に基づく構想や次世代の人材育成が進行
中。企業へのフォロー日本一を目指している。

総務環境常任委員会
　10月17・18日に、大阪府大阪市、大阪府池田市を視察
しました。
【大阪市】2020年度から必修化となるプログラミング教
育の推進に向け、研究会や体験機会の充実に取り組ん
でいる。視察した小学校では論理的思考力や、コミュニ
ケーション能力の養成を目的とした授業を行っている。

文教厚生常任委員会

【池田市】子どもの居場所づくりを目的に、食事の提供を
通じ、健やかな成長を支え、地域の人とのふれあい、豊か
な人間性及び社会性を身につけることができる場所と
して「こども食堂」を運営する団体に補助をしている。市
内で5つのこども食堂が運営されており、今後各小学校
区に1つの開設を目標に、継続的な支援を行っている。

【大阪市】プログラミング教育について

グループホーム
建設予定地視察

【北上市】企業誘致・商工業の振興について

【池田市】こども食堂について【多賀城市】土地区画整理事業について

【多賀城市】多賀城駅周辺では、土地区画整理、線路と
道路の連続立体交差、駅北側の再開発の3事業を実施。
駅周辺での市街地の形成は、東日本大震災で頓挫した
が、復興の象徴かつ東北随一の文化交流拠点として整
備が進められた。
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インターネットで
会議録検索

12月定例会会議録は2月15日（木）
から公開予定です。

和光市議会 会議録

本会議や議会報告会を録画したDVDを、議会事務局と図書館本館で貸出しています。ぜひ、ご利用ください。わこう市議会だより�2018�No.99�③

内山恵子
（緑風会）

吉田武司
（緑風会）

齊藤克己
（公明党）

12月14日（木）

熊谷二郎
（日本共産党）

猪原陽輔
（新しい風）

鳥飼雅司
（日本共産党）

12月15日（金）

吉村豪介
（日本維新の会）

吉田けさみ
（日本共産党）



■委員長  吉田けさみ　■副委員長  猪原陽輔　■委員  吉田武司　富澤啓二　金井伸夫　■議長  齊藤秀雄
■オブザーバー   村田富士子（副議長）　菅原満　赤松祐造　小嶋智子

議会運営委員会編集

掲載記事の詳細は、議会事務局（☎ 048-424-9108　FAX 048-463-2835　Eメール i0100@city.wako.lg.jp）までお問い合わせください。

（注）趣旨採択に対する反対

平成29年12月定例会で審議された議案等の採決結果です。
人事案件は除きます。

〇：賛成 ×：反対 欠：欠席 棄：棄権 除：除斥
△：趣旨採択 （議長 齊藤秀雄は会派に所属せず）
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市長提出議案11件（人事案件4件を除く）

議案第72号
専決処分の承認を求めることについて
（平成29年度埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第1号））

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第73号
専決処分の承認を求めることについて
（平成29年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地
区画整理事業特別会計補正予算（専決第1号））

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第74号
職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例を定める
ことについて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第75号 和光市職員の退職管理に関する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第76号
和光市都市計画税条例の一部を改正する条例を定めることにつ
いて × × × ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第77号
和光市ひとり親家庭等の医療費の支給に関する条例の一部を改
正する条例を定めることについて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第78号 平成29年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第3号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第79号
平成29年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算
（第2号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第80号
平成29年度埼玉県和光市後期高齢者医療特別会計補正予算
（第2号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第81号 平成29年度埼玉県和光市介護保険特別会計補正予算（第2号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第82号
平成29年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地
区画整理事業特別会計補正予算（第2号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

陳情1件

陳情第2号 条例の改正及び資産課税の軽減に関する陳情書 △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ ×
（注）

×
（注） △ △ △ 趣旨採択

議案と陳情の採決結果

本会議の手話通訳・要約筆記を無料で
手配します。
市議会だよりを音訳したCDを貸出しま
す。お気軽にご連絡ください。
また、市議会ホームペ
ージで音声データを公
開しています。

聴覚・視覚障がいのある
皆さまへ

和光市議会 声の市議会だより

本会議の録画中継をインターネットで
公開しています。中継映像は本会議の
開催後５日以降（土曜日曜、祝日を除く）
に配信します。ぜひ、ご覧ください。

インターネット議会録画中継

和光市議会 録画中継

3月定例会の開催予定
2月 25日日	 開会、施政方針

	 に対する質問

26日月	 提案説明

3月 	2日金	 議案に対する質疑

5日月〜8日木	常任委員会

9日金・12日月〜14日水
	 市政に対する一般質問

19日月	 委員長報告、質疑

20日火	 討論、採決、閉会

開会時間は、いずれの日も9：00の予定です
【開催日確定までの予定】
●�正式な日程及び市政に対する一般質問における議員の発言順位は、
2月22日（木）開催予定の議会運営委員会で決定する予定です。決
まり次第、市議会ホームページ、ポスターなどでお知らせします。

●�請願・陳情の締め切りは2月15日（木）15：00の予定です。

小さなお子さんと一緒に傍聴できるモニター傍聴室もあります。

ぜひ、傍聴に
お越しください

議会報告会を開催しました
　平成29年11月7日（火）に議会報告会を
開催し、25名の方にご来場いただきました。
　9月定例会で審議した平成28年度決算
審査の概要と常任委員会に付託した議案
のうち各会計決算の審査内容について報
告しました。その後、自然環境についてを
テーマに意見交換会を行いました。
　報告会の様子や配布した資料、来場者
からのご質問・ご意見に対する議会の回
答などは、議会事務局窓口又は市議会ホームページでご覧になれます。

次回、議会報告会開催日を決定!
日時／4月26日（木）13：30　場所／�和光市役所�議事堂3階�全員協議会室
内容／�平成30年度当初予算の審査概要報告�

意見交換会（テーマ「コミュニティ・スクール」）

報告会の
録画DVD

貸出しできます

日曜開催!
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